
De quoi parle-t-on quand nous parlons de l’omnipotence de Dieu? 
 L’omnipotence de Dieu réfère à la puissance infinie et sans limite de Dieu, à son pouvoir illimité et absolu 
sur toutes choses. Cela signifie que Dieu peut faire tout ce qu’Il a décidé de faire et aucune personne ou 
force dans tout l’univers ne peut l’empêcher de faire ce qu’il a résolu de faire ou l’obliger à faire ce qu’il ne 
veut pas faire.  
Malgré qu’il a une puissance illimitée, Dieu ne fait rien par égoïsme, ni même par favoritisme, il ne peut 
mentir ou briser un engagement qu’il a pris, une alliance qu’il a conclue avec des personnes qu’il a lui-
même choisies. 
 Les Écritures affirment que la toute-puissance de Dieu est reliée à sa sainte volonté. Ps 115.3 Notre Dieu 
est au ciel, Il fait tout ce qu'il veut. És 55.11 ; Jé 32.17 ;Ps 147,4  
Job 42 :1-2 Je reconnais que tu peux tout, Et que rien ne s'oppose à tes pensées. 
Esaïe 14 :24, L'Éternel des armées l'a juré, en disant : Oui, ce que j'ai décidé arrivera, ce que j'ai résolu 
s'accomplira. 
1. La création de l’univers une œuvre de la toute-puissance de Dieu 
Gen 1,1 Au commencement Dieu créa les cieux et la terre 
Le Dieu éternel et omnipotent a tout créé à partir de rien, simplement par la puissance de sa Parole.  
Psaumes: 33.9 Car il dit, et la chose arrive ; Il ordonne, et elle existe. 
DIEU est la cause et le grand concepteur de l’univers et tout existe à cause de lui. 
Les Écritures précisent que Dieu a créé par le Fils éternel qui est la Parole: Jn 1,1  
 La lettre aux Colossiens affirme également que non seulement Dieu a créé par le Fils mais que la création 
existe pour lui et qu’elle est maintenue à l’existence par lui. Col 1,16-17  
 
Pour Dieu la création est la manifestation la plus évidente de son existence et cette manifestation tous 
les êtres humains dans l’univers peuvent la voir. Quiconque sait regarder peut y voit l’empreinte du 
créateur.  
S’il vous arrivait d’échouer sur île déserte et que vous arriviez devant une cabane, 
sans avoir vu personne, vous sauriez qu’un être intelligent est passé par là et qu’il avait un objectif en 
construisant cette cabane. 
Héb 3,4 Chaque maison est construite par quelqu'un, mais celui qui a construit toutes choses, c'est Dieu. 
 Le but de Dieu par la création : être recherché, être découvert et adoré. 
La lettre aux Romains dit que parce que les humains ne se sont pas appliqués à voir Dieu dans la création 
et à ne pas lui donner gloire, ils se sont égarés dans leurs pensées, et leur coeur sans intelligence a été 
plongé dans les ténèbres. Rom 1,21 
Dieu traite de stupides et d’insensés les hommes qui regardent la beauté et l’ordre qui règnent dans la 
création et qui n’y discernent pas l’Intelligence du Dieu  créateur. Ps 92,5  
C’est  par la foi que pouvons comprendre que l’univers a été harmonieusement créé par la Parole de Dieu 
Heb 11,3 Reconnaître le Dieu créateur est comme la porte d’entrée pour que Dieu nous révèle plus de lui. 
 
Nous devons au Fils de soutenir toutes choses par sa Parole puissante Heb 1,3  
Si Dieu un seul instant devait arrêter de penser à sa création: tout s’effondrerait. Job 34,14-15; Job 12,10 
Actes 17, 25 c’est lui qui donne à tous la vie, la respiration, et toutes choses. 28 car en lui nous avons la vie, 
le mouvement, et l'être : Dieu manifeste sa puissance en nous maintenant en vie,  
  
2. L’autre exemple du déploiement de l’omnipotence de Dieu est la création du peuple d’Israël. 
Israël est une œuvre de puissance de Dieu. Humainement parlant il était impossible qu’une descendance 
naisse de ce couple, un homme usé comme mort ( Rom 4, 19)  et une femme stérile mais Dieu a prouvé sa 
toute-puissance en faisant alliance avec Abram parce que lui seul pouvait l’accomplir : une descendance à 
l’infini et une terre, un pays Gen 17,8 . Dieu est le Dieu de l’impossible. 
Israël a été donné par Dieu pour que les nations sachent qu’il est le Dieu tout puissant, qu’il a accompli 
des œuvres de puissance en leur faveur dans le passé et qu’il en accomplira encore dans l’avenir : Israël est 
la bannière de Dieu auprès des nations. 
  



Genèse: 17.8 Je te donnerai, et à tes descendants après toi, le pays que tu habites comme étranger, tout 
le pays de Canaan, en possession perpétuelle, et je serai leur Dieu. 
  
Israël même s’il vit dans l’incrédulité actuellement sait que ce pays lui a été donné, Israël essaie de le 
gagner par la force, mais cela ne réussira jamais parce que le texte dit: que c’est Dieu qui va lui donner et le 
moment n’est pas encore venu.  
Après 400 ans d’esclavage en Égypte Dieu a délivré son peuple : une œuvre de puissance et il a détruit 
Pharaon dont il avait endurci le cœur parce que Pharaon se proclamait le dieu vivant. Ce haut fait de 
puissance d’avoir fait sortir le peuple d’Égypte et d’avoir détruit l’armée de Pharaon est répété des 
dizaines de fois dans les Écritures et célébré tous les ans lors du repas de la pâque. 
Mais malgré que le peuple juif devait se remémorer ces événements extraordinaires pour conserver le 
souvenir que leur Dieu est un Dieu tout puissant, ils l’ont abandonné ce qui va faire dire à Jérémie : 
Jer 2, 12 Cieux, soyez étonnés de cela ; Frémissez d'épouvante et d'horreur ! dit l'Éternel. 
13 Car mon peuple a commis un double péché : Ils m'ont abandonné, moi qui suis une  
source d'eau vive, Pour se creuser des citernes, des citernes crevassées, Qui ne  
retiennent pas l'eau.  
 
Dieu va donc sévir et se servir d’un dictateur fou pour discipliner son peuple. Par Nebucadnetsar, qu’il 
appelle son serviteur ( Jér 25,9) Dieu a fait détruire le temple et déporter tout son peuple à Babylone. 
Plus tard Dieu dans sa toute-puissance a suscité un autre roi Cyrus, qu’il appelle son berger  
Esaïe: 44.28 Je dis de Cyrus : Il est mon berger, Et il accomplira toute ma volonté ; Il dira de Jérusalem : 
Qu'elle soit rebâtie ! Et du temple : Qu'il soit fondé ! 
 
Jésus le Messie qu’ils attendaient est venu accomplissant tout ce qui était prédit de lui , démontrant sa 
messianité par des actes de puissance mais parce que Jésus dénonçait les failles de leur enseignement et 
qu’il ne correspondait pas à l’idée qu’ils s’étaient faite du Messie, ils l’ont rejeté accomplissant ce qui avait 
été prédit. Actes: 13.27 
Le rejet de Jésus comme le Messie ne pouvait pas rester impuni. Jésus a donc annoncé que le temple et 
son peuple serait dispersé dans le monde entier et cela s’est produit en l’an 70 après Jésus-Christ. 
Les Juifs ont toujours été depuis ce temps un peuple opprimé, mais cette oppression a atteint son comble 
au milieu du siècle dernier quand un nouveau Nébucadnetsar, Hitler a mis à exécution ses idées de 
grandeur et de folie. Pensant que la race aryenne représenterait le sommet de l'évolution, Il a entrepris 
d’éliminer les Juifs et les infirmes pour épurer la race, mais Dieu l’arrêté comme il a fait pour 
Nébucadnetsar. Hitler est non seulement un despote comme Nébucatnesar mais il est aussi un type de 
l’Antéchrist que Dieu va utiliser pour ramener son peuple en Israël. 
Ce retour en Israël va se passer en 2 temps: et il va être si grandiose que Dieu dit que la sortie d’Égypte qui 
était jusqu’à maintenant le plus haut fait de puissance que Dieu a accompli envers Israël, Dieu dit qu’il va 
être éclipsé par un fait encore plus renversant. Es 16,14  Cette prophétie s’est accomplie en 1948 quand 
l’antisémitisme a ramené les Juifs en Israël, ils sont actuellement 7,5 millions. Il reste 7, 5 millions de Juifs à 
travers le monde et Dieu dit qu’il va tendre une seconde fois sa main Es 11,11 et qu’il va venir chercher  
les exilés d'Israël, et les dispersés de Juda, des quatre extrémités de la terre.  
 
L’œuvre principale de Satan est de détruire le peuple d’Israël, Israël se prépare de très mauvais jours 
actuellement et il est à prévoir un antisémitisme mondial, un antisémitisme tel que les dirigeants de la 
nation d’Israël vont s’empresser de signer un traité de paix de 7 ans avec l’Antéchrist qui va les séduire. 
(Dan 9,27), ils se penseront à l’abri de la persécution mais au contraire ils vont se retrouver dans une 
détresse telle que Dieu va utiliser cette détresse pour qu’ils se tournent vers lui. 
 
Dieu va faire de cette tromperie une bombe spirituelle pour réveiller son peuple de son égarement 
Osée: 5.15 Je m'en irai, je reviendrai dans ma demeure, Jusqu'à ce qu'ils s'avouent coupables et cherchent 
ma face. Quand ils seront dans la détresse, ils auront recours à moi. 
Quand Israël va se tourner vers Dieu dans sa détresse 



Zac 12, 9 Alors, en ce jour-là, j’entreprendrai de détruire toute nation qui viendra pour combattre contre 
Jérusalem. 
10 Alors je répandrai sur la maison de David et sur les habitants de Jérusalem Un esprit de grâce et de 
supplication, Et ils tourneront les regards vers moi, celui qu'ils ont percé. Ils pleureront sur lui comme on 
pleure sur un fils unique, Ils pleureront amèrement sur lui comme on pleure sur un premier-né. 
11En ce jour-là, le deuil sera grand à Jérusalem. 
  

En conclusion: 
La toute-puissance de Dieu se manifeste de façon éclatante à toute l’humanité par l’œuvre de la création.  
La toute-puissance de Dieu se manifeste envers les nations par les œuvres de puissance qu’il a accomplies 
et qu’il accomplira envers Israël. Israël est le témoin de Dieu auprès des nations 
 
La puissance de Dieu qui a ressuscité Jésus-Christ d’entre les morts est la même puissance qui nous a 
ressuscités et nous a fait passer de la mort à la vie. Tous les croyants qui ont vécu la nouvelle naissance 
sont des preuves vivantes que Dieu a la puissance de produire la vie là où il y a la mort. Dieu par un acte de 
sa toute-puissance nous a fait passer du royaume des ténèbres et par sa grâce, nous a introduits dans le 
royaume du Fils de son amour. Col 1,12 
 
Matière à réflexion: 
La création est l’œuvre de l’omnipotence de Dieu et par elle, le Dieu invisible et éternel veut être    
    recherché, être découvert et adoré. Commenter. 
2. En quoi l’exemple de la cabane sur l’île déserte peut-elle vous aider à répondre à des 
     gens qui s’objectent à la création. 
3. L’histoire d’Israël est une œuvre de la toute-puissance de Dieu: le choix d’un homme qui n’était plus  
     en âge de procréer et d’une femme stérile et le   choix de tous les hommes dont il s’est servi pour  
     accomplir son plan. Commenter  
4. Comment voyez-vous les événements actuels en Israël en fonction de la prophétie biblique ? 
5. La puissance de Dieu a été déployée envers nous d’une façon grandiose. Dieu est  venu nous chercher  
     dans le royaume des ténèbres et par sa grâce, nous introduire dans le royaume du Fils de son amour.  
     Quel sentiment fait naître en vous cette affirmation de la Parole de Dieu? 
 
  
 


